

*„Spenden statt Schenken“
2023*



Eschborn, 15.01.2024

Villa Luce, Lebenshilfe Main-Taunus

Unterstützung des Wohnheims mit 500 €

Die Villa – ein Wohnheim zum Wohlfühlen

Die Villa Luce in Eschborn wurde 1978 als Wohnheim eröffnet und bietet 20 Menschen ein Zuhause. Die denkmalgeschützte „Villa“ mit offenem Kamin, Wintergarten und großer Terrasse liegt stadtnah und ist umgeben von einem weitläufigen Park mit Sinnesgarten. Die Bewohnerinnen und Bewohner leben eigenständig, selbstbestimmt und familiär.



Generalagent Axel Emmerich (Mitte) übergibt die 500 Euro Spende an Karen Hofmann Verwaltung Lebenshilfe (Rechts) und den Bewohner Peter Bindewald (Links)